

Landeshauptstadt Magdeburg

Änderungsantrag

DS0350/18/1 öffentlich

Zum Verhandlungsgegenstand	Datum
DS0350/18	30.10.2018

Absender	
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen	
Gremium	Sitzungstermin
Stadtrat	01.11.2018

Kurztitel
Finanzierung der Baumaßnahme Grundhafte Instandsetzung der Schrotebrücke Schillerstraße entlang der Goethestraße in Magdeburg

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Beschlussvorschlag wird um einen 3. Punkt ergänzt (siehe Fettdruck):

- 3. Bei der Ausführung der Geländer für die neue Brücke wird auf die transparenten Acrylplatten verzichtet. Im Einvernehmen mit der Unteren Denkmalschutzbehörde und der Bauaufsicht ist eine andere Lösung zu erarbeiten, die keine flächigen Angriffsmöglichkeiten für Graffitischmierereien bietet und länger hält.**

Begründung:

Seit der 2014 begonnenen Erneuerung der Brücken über die Schrote für Gerhart-Hauptmann-Straße, Friesenstraße und Immermannstraße werden die erneuerten Brücken verstärkt für Graffitischmierereien genutzt. Ausschlaggebend dafür ist die Anbringung von flächigen transparenten Acrylplatten.

Es wird an die Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen (F 0017/15) mit der Stellungnahme (S 0039/15) erinnert. Bis zum heutigen Tag sind auch die zum damaligen Zeitpunkt an der Brücke der Gerhart-Hauptmann-Straße und Immermannstraße angebrachten Schmierereien nicht beseitigt.

Es kann nicht sein, dass es in dem Spannungsfeld zwischen den Forderungen der Denkmalpflege und den Ansprüchen an die Sicherheit keine anderen Lösungen gibt.

Denkbar wäre vielleicht statt der Acrylscheiben zwischen den senkrechten Flachstahlstreben schlossermäßig in geringem Abstand dünne senkrechte Rundstähle aufzubringen. Auch die hässliche Verschraubung könnte bei einem Verzicht auf die Acrylplatten entfallen. Darüber hinaus wurde festgestellt, dass die Acrylplatten z.B. im Bereich Friesenstraße bereits durch Vandalismus zerstört sind (vgl. Foto).

Olaf Meister
Fraktionsvorsitzender

Jürgen Canehl
Verkehrspolitischer Sprecher

Anlagen: - Fotodokumentation zur Anfrage vom 09.02.2015
- Fotos vom 31.10.2018